

OptimumTIC presentará en el Barcelona Cybersecurity Congress sus soluciones basadas en IA



Rosa Ortuño, CEO y Fundadora de OptimumTIC

OptimumTIC contará con un stand propio en el Barcelona Cybersecurity Congress 2024 (Hall 1 Fira Barcelona - Gran Vía - Stand D2.11) que se celebrará entre el 21 y el 23 de mayo.

Suma y sigue de OptimumTIC en su carrera por continuar siendo un referente en la seguridad informática empresarial. Este atelier de la ciberseguridad, que cuenta con 30 profesionales y fundado en 2009 por la ingeniera informática y emprendedora Rosa Ortuño, contará con un stand propio en el Barcelona Cybersecurity Congress 2024 (BCC); un evento de referencia que se celebrará entre el 21 y el 23 de mayo en el Recinto Gran Vía de Fira Barcelona y que llega a su quinta edición con la previsión de reunir 12.000 visitantes de más de 100 países.

OptimumTIC trabaja para más de 60 clientes de diversos tamaños y sectores, ofreciéndoles servicios de gestión integral de la ciberseguridad (preventiva, gestionada y reactiva); Sistemas e Infraestructuras, y Compliance. Soluciones directamente ligadas a los ejes temáticos que se tratarán en el BCC.

Además, la participación en el BCC se suma a los otros dos hitos que ha cumplido OptimumTIC en lo que va de año. En primer lugar, lanzó al mercado el pasado enero su cyberSOC, un Centro de Operaciones de Se-

Los profesionales de la ciberseguridad que lo deseen podrán conocer, cerrando una agenda previa, las soluciones propias de OptimumTIC y las de sus partners internacionales (Netskope, Cortex de Palo Alto Networks, JAMF o Proofpoint).

guridad pionero en el uso de IA para mejorar la detección preventiva y respuesta ante amenazas cibernéticas. El segundo aspecto relevante es que OptimumTIC ha sido la primera empresa española en alcanzar la certificación de la norma ISO/IEC 42001:2023 sobre la mejor forma de afrontar los sistemas de gestión de la Inteligencia Artificial (IA). Un hito histórico que reafirma el compromiso de OptimumTIC, con la excelencia y la innovación en el sector. Siendo Applus+ Certification quien realizó el proceso de certificación.

Soluciones propias y de fabricantes internacionales

Como parte de su compromiso con la seguridad de la información y la protección de datos, OptimumTIC presentará desde su stand, enfoques prácticos para abordar las amenazas cibernéticas emergentes y proteger los activos digitales de sus clientes. Lo hará con una programación especial por la que cada día, con cita previa, presentará sus soluciones propias y las de sus partners a las empresas que quieran hacer de la seguridad un activo en su estrategia de negocio. Y es que OptimumTIC es partner certificado de los mejores grandes fabricantes internacionales. Entre ellos Palo Alto Networks, empresa estadounidense líder mundial en ciberseguridad presente en 150 países, con más de 70.000 clientes y con el que presentará su solución Cortex.

Tal como apunta Rosa Ortuño, CEO y Fundadora de Opti-

OptimumTIC ha sido la primera empresa española en alcanzar la certificación de la norma ISO/IEC 42001:2023 sobre la mejor forma de afrontar los sistemas de gestión de la Inteligencia Artificial (IA).

La agenda que presenta OptimumTIC en el Barcelona Cybersecurity Forum es la siguiente.

- 21 de mayo: Conoce a nuestro Equipo de Compliance y Privacy junto a nuestro invitado especial Netskope.
- 21 de mayo: Auditorías y Compliance.
- 22 de mayo: Presentación Cortex de Palo Alto Networks.
- 22 de mayo: Presentación de OptimumSOC junto con OptimumCYBER.
- 22 y 23 de mayo: Servicios gestionados Técnicos de Ciberseguridad.
- 23 de mayo: Presentación de JAMF.

- 23 de mayo: Presentación de Proofpoint.
- 23 de mayo: Conoce a nuestro equipo de Gestión de Plataformas.

Aquellas empresas que quieran conocer más sobre estas soluciones deben dirigir un correo electrónico a digitalmarketing@optimumtic.com o llamando al 664 299 520. Nos podréis encontrar en Hall 1 Fira Barcelona - Gran Vía - Stand D2.11.

OptimumTIC, “en esta edición del BCC hemos apostado por tener un stand propio y segmentar las presentaciones para las empresas ofreciéndoles las mejores soluciones en ciberseguridad tanto propias como de nuestros partners siendo la mejor manera de conocer sus necesidades y ofrecerles la repuesta más acertada”.

El stand de OptimumTIC estará ubicado en la zona de exposición del congreso, el Hall 1 Fira Barcelona - Gran Vía - Stand D2.11. Allí, los asistentes podrán conocer más acerca de sus servicios y soluciones. Para Rosa Ortuño, “este es un evento clave para el sector de la ciberseguridad, y estamos ansiosos por compartir nuestro conocimiento y experiencia con otros profesionales del sector, así como por aprender de ellos. La ciberseguridad es una prioridad para nosotros y estamos comprometidos en ayudar a nuestros clientes a proteger sus datos y activos digitales”.

Un atelier de la ciberseguridad

OptimumTIC se define como una atelier de la ciberseguridad, “primero, por los años de ventaja y experiencia propia que aporta OptimumTIC al sector. Nosotros

arrancamos en este sector cuando la ciberseguridad era algo que la gente veía en las películas o series de hackers”, apunta Ortuño.

Un segundo valor añadido y diferencial es “la integración y visión siempre transversal del ámbito técnico, legal y organizativo. Algo que nos permite diseñar y desarrollar sus proyectos desde una óptica global y alcanzando todos los ámbitos y requerimientos desde una misma perspectiva optimizando así recursos y procesos y aportando la mejor solución integral para un negocio o compañía”.

Un sector de la Ciberseguridad cada vez con “más intrusismo, con la llegada de empresas que dicen ser expertas en ciberseguridad sin serlo realmente”. Y donde también se da la política de aplicar una misma solución a todo. Algo que no ocurre en OptimumTIC, “no creemos, ni creamos soluciones genéricas o enfoques de talla única para resolver problemas de seguridad cibernética que es lo que ofrecen muchas grandes consultoras u ahora los que se han sumado a este negocio de integradores. Nosotros tenemos un enfoque altamente personalizado y adaptado a las necesidades específicas de cada cliente independientemente de su tamaño o sector siguiendo los estándares, normativa vigente y/o aplicable”, apunta Ortuño.